
会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第 8回牧区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

○報告事項 

（１）平成３１年度４区（牧区、中郷区、板倉区、清里区）地域協議会委員合同研修会 

に伴う正副会長打合せ会について…資料１ 

（２）平成３１年度当初予算案の概要について…当日配布資料 

○協議事項 

（１）平成３１年度地域活動支援事業事前説明会の開催及び今後のスケジュールにつ 

いて…資料２～資料４ 

（２）平成３１年度４区（牧区、中郷区、板倉区、清里区）地域協議会委員合同研修会

について 

（３）自主的審議事項について 

３ 開催日時 

平成３１年２月２６日（火）午後６時３０分から午後７時３５分まで 

４ 開催場所 

牧区総合事務所３階 ３０１会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者の氏名（敬称略） 

・委 員：丸山 進（会長）、西山新平（副会長）飯田秀治、折笠弘志、金井貞子、佐

藤祐子、清水薫、中川よしえ、前山美智弘、渡辺喜一 

・事務局：山本所長、橋詰次長、宮腰グループ長、綿貫班長、近藤主任 

８ 発言の内容（要旨） 

【橋詰次長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【丸山会長】 



  挨拶 

【山本所長】 

  挨拶 

【丸山会長】 

会議録の確認：中川よしえ委員に依頼 

報告事項に移る（１）平成３１年度４区（牧区、中郷区、板倉区、清里区）地域協議会 

委員合同研修会に伴う正副会長打合せ会についてについて事務局から報告願う。 

【事務局】 

  ―説明― 

【丸山会長】 

  何か質問はあるか。 

【一同】 

  ない。 

【丸山会長】 

次に（２）平成３１年度当初予算案の概要について事務局から報告願う。 

【山本所長】 

  ―説明― 

【丸山会長】 

 何か質問はあるか。 

【清水委員】 

  県は観光に力を入れていくという方針であるが、上越市の関連や影響はいかがか。 

【山本所長】 

  平成３１年度当初予算案の概要以外の詳しい内容については説明できないが、それぞ

れテーマを設定し新規事業に取り組むこととしており、今回は交流事業の拡大として、

オーストリア・リリエンフェルト市友好交流訪問事業など、組織の改革を行いながら観

光振興に力を入れていく予定である。 

【丸山会長】 

 他に質問はあるか。 

【中川委員】 

 「城下町高田の歴史・文化をいかした『街の再生』」の取組とあるが、外国人が町家の

古民家に住んでいると聞いたが、これについて何か影響しているのか。 

【山本所長】 

  地方創生の取り組みの中で、高田の市街地などの整備が進められているが、町家に外 

国人の方がお住まいになるなど、市内外からの交流に繋がっている。 

【丸山会長】 

  他に質問がないため、４、協議事項に移る。（１）平成３１年度地域活動支援事業事前

説明会の開催及び今後のスケジュールについて事務局の説明を願う。 

【事務局】 



  ―説明― 

【丸山会長】 

  何か質問や意見はあるか。 

【一同】 

  ない。 

【丸山会長】 

次に（２）平成３１年度４区（牧区、中郷区、板倉区、清里区）地域協議会委員合同研

修会について、事務局から説明願う。 

【事務局】 

  ―説明― 

【丸山会長】 

  事務局から説明があったように、日程は、６月２９日（土）に計画したい。この日程

でよいか。 

【飯田委員】 

  時間は午後からの開催か。 

【丸山会長】 

  時間は午後３時頃からの開催としたい。 

  この日程でよいか。 

【一同】 

  よい。 

【丸山会長】 

  内容について、事務局と協議した。正副会長打合せ会の際に、清里区や中郷区から講

師についての情報を収集した。その情報を参考にして、４区の共通点は中山間地である

ことであるため、それに関連した話をしてくれる講師をお願いしたいと考えている。候

補をいくつか挙げ、委員の皆さんにお諮りしたいがいかがか。 

【一同】 

  よい。 

【丸山会長】 

  次に（３）自主的審議事項について、事務局から説明願う。 

【事務局】 

  ―説明― 

【丸山会長】 

  中郷区へ研修会に伺った際、地域協議会とまちづくり振興会との連携を図り、地域お

こしや活性化等に繋げていると話を聞いた。大変よい取り組みであることであることか

ら、来年度、牧振興会と当地域協議会との話し合いを行いたい旨を牧振興会に相談した。

牧振興会サイドも同様な考えを持っているとのこと。その話し合いの場から、地域の課

題を見出し、自主的審議事項とする方法が挙げられる。いずれにしても、地域の課題を

明らかにし、それに対する解決策や改善策を話し合うことは、地域協議会の大きな役割

のひとつである。我々の任期中に自主的審議事項の話し合いが慎重審議により終わらな

い場合も考えられるが、次期委員に引き継いでいくことでよいと考える。今後の方針に



ついて、協議したいと思う。 

【飯田委員】 

  自主的審議事項については、地域協議会だけの組織だけでなく、第二、第三の組織と

ともに話し合いをすることは大切であると考える。いろいろな方面からの意見を聞くこ

とは今までと違った形式で、より良い自主的審議事項となると思う。 

【丸山会長】 

  他に何かあるか。 

【一同】 

  ない。 

【丸山会長】 

  牧振興会との話し合いをすることとして進めてよいか。 

【一同】 

  よい。 

【丸山会長】 

次に、５その他、事務連絡について、事務局説明を願う。 

【事務局】 

１．屋号を残す会の記録誌回覧について 

２．平成３１年度地域活動支援事業の概要（案）、平成３１年度地域活動支援事業に関 

するＱ＆Ａの配布について 

３．平成３１年度地域活動支援事業事前説明会の参加についての案内文書及び当日の

資料について 

４．地域協議会だより（第４５号）について 

５．次回、牧区地域協議会は３月２６日（火）１８時３０分から行う。 

【丸山会長】 

  他、委員からの意見等を求めるが無く、会議の閉会を宣言する。 

９ 問合せ先 

牧区総合事務所総務・地域振興グループ TEL：025-533-5141（内線 147） 

E-mail：maki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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